

**Von:** Presse  
**Gesendet:** Freitag, 8. August 2025 12:47  
**Betreff:** Pressemitteilung Pirmasens / DFB-Pokalspiel: Verkehrsbeschränkungen auf der Husterhöhe  
**Anlagen:** 429.jpg



**Stadt  
Pirmasens  
Pressestelle**

08.08.2025

Pressemitteilung Pirmasens

## **DFB-Pokalspiel: Verkehrsbeschränkungen auf der Husterhöhe**

Am Samstag, 16. August 2025, findet ab 13 Uhr das DFB-Pokalspiel zwischen dem FK Pirmasens (FKP) und dem Hamburger SV (HSV) statt. Es werden etwa 10 000 Besucher erwartet, wovon es sich bei rund 3 000 Personen um Fans des HSV handeln dürfte. Das Stadion Husterhöhe ist damit restlos ausverkauft. Besucher werden überwiegend mit dem PKW anreisen. Folgendes Verkehrskonzept wurde von den Organisatoren erarbeitet:

Die jeweiligen Fan-Gruppen werden auf unterschiedliche Parkplätze geleitet. Fans des FKP nutzen den „IB-Parkplatz“ zwischen Maryland Avenue und New Hampshire Avenue. Außerdem wird den FKP-Fans das alte Baseball-Feld zwischen der New Hampshire Avenue und der Virginia Avenue zugewiesen. HSV-Fans parken entlang der Massachusetts Avenue im östlichen Bereich der Husterhöhe. Die Rhode Island Avenue und North Carolina Avenue stehen jeweils als Parkraum für Busse zur Verfügung.

Fans, die aus Richtung B270 anreisen, werden über die Texas Avenue zu ihren jeweiligen Parkplätzen geleitet. Die Virginia-Avenue zwischen beiden Kreiseln ist vollgesperrt. Auch die Zufahrt über die Georgia Avenue zum Stadion ist auf berechtigte Personen beschränkt. In der Texas Avenue wird außerdem einseitig absolutes Haltverbot angeordnet.

Die Stadioneingänge öffnen ab 11 Uhr. Angesichts des zu erwartenden hohen Verkehrsaufkommens raten die Organisatoren zu einer frühzeitigen Anreise. Ortsansässige Fans sollten auf öffentliche Verkehrsmittel ausweichen oder das Spiel soweit möglich zu Fuß besuchen. Die Möglichkeit, Fahrgemeinschaften zu bilden, sollte unbedingt genutzt werden. Der allgemeine Fahrzeugverkehr sollte den Bereich Husterhöhe während der An- und Abfahrtzeiten des Pokalspiels möglichst weiträumig umfahren.

Wer mit der Bahn anreist, nimmt die Linie 206 bis zum Exerzierplatz. Dort muss umgestiegen werden – entweder auf die Linie 202 oder auf die Linie 211. Diese beiden Linien fahren immer zur Minute 05 und 35. Die Haltestelle für den Ausstieg ist „Banana Building“. Nach dem Spiel fahren die Busse ab „Banana Building“ zu den Zeiten 15:21 Uhr, 15:50 Uhr, 16:50 Uhr und 17:50 Uhr zurück zum Exerzierplatz. Von dort besteht ein direkter Anschluss an die Linie 206 zurück zum Bahnhof.